



EDUCACIÓN ■ CONVENIO

Alumnos de Cursos Internacionales harán prácticas en clases de Primaria

■ La Universidad pilotará este año un programa pionero en la Comunidad para que los estudiantes extranjeros puedan ampliar su formación en 40 colegios bilingües

M.M./VALLADOLID

La Universidad pilotará un programa para facilitar que los alumnos extranjeros de español realicen prácticas en los 40 centros bilingües de Primaria que existe en Salamanca. La Universidad canalizará la gestión de estas prácticas tras la firma ayer del convenio pionero en la Comunidad y que permitirá un beneficio mutuo, tanto para los estudiantes extranjeros, que podrán mejorar el español, y para los alumnos salmantinos que podrán acceder a un profesor nativo.

Las prácticas serán supervisadas por un tutor. El alumno extranjero una vez certificada la participación en los centros salmantinos podrá acceder a los créditos correspondientes a su estancia en Castilla y León. Los universitarios apoyarán al docente titular en las clases prácticas de conversación, difundirán información sobre su cultura, reforzarán el carácter internacional del colegio y promoverán lazos para futuras colaboraciones con su institución de procedencia. La duración del programa se acomodará a la formación en España de los universitarios y se extenderá a lo largo del segundo y tercer trimestre del año académico por un tiempo de ocho semanas por alumno.

El programa arrancará ya, según precisó la consejera delegada de Cursos Internacionales de la Universidad, Isabel González, quien concretó que los alumnos extranjeros participarán en las clases de lengua inglesa, francesa y alemana, principalmente. González destacó que esta iniciativa fortalecerá la política de "inversión" por la que apuesta la Universidad y el bilingüismo en los centros educativos.

Tras la experiencia en Salamanca, Educación prevé la extensión del programa al resto de provincias. El consejero del ramo, Juan José Mateos, destacó que ayudará a mejorar la competencia lingüística de los estudiantes salmantinos, mientras que el rector,



El rector Daniel Hernández Ruipérez, el consejero Juan José Mateos y la consejera de Cursos, Isabel González./M.M.

Daniel Hernández Ruipérez, añadió que aportará un valor añadido a la oferta de los Cursos Internacionales y también para los 40 centros de Primaria.

PROMOCIÓN DEL BILINGÜISMO. La Consejería de Educación ha potenciado en los últimos cursos la formación de los docentes de idiomas, realizada tanto en España como en el extranjero. Todas estas actividades han llevado a cabo con el apoyo de las universidades públicas de Castilla y León, de la red de Centros de Formación del Profesorado e Innovación Educativa (CFIE) y de instituciones de reconocido prestigio en el Reino Unido, Francia, Alemania y Portugal.

Mantenimiento del trabajo

El consejero de Educación, Juan José Mateos, aclaró que la Junta no prescindirá de profesores durante el curso 2013/2014 y recordó, sobre la supresión de unidades que era el compromiso acabar con las excepciones de unidades en el medio rural donde se juntarán diferentes niveles. "El esfuerzo que ya se ha hecho con respecto a las plazas, estoy seguro, es suficiente, no habrá nuevos recortes", aseveró el consejero, quien también explicó que sobre el convenio con

las concertadas que tiene que firmar en los próximos meses se negocia en la actualidad, y es prematuro lanzar "datos e ideas". Sobre otro de los temas abiertos en las últimas semanas, el nuevo mapa de titulaciones, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, explicó que se tenderá más a la fusión que a la eliminación de títulos, y con los avances se encaminan en esta dirección, aunque el mapa final aún no está terminado.

EDUCACIÓN ■ UNIVERSIDAD

Más de un millar de alumnos extranjeros acceden a Cursos Internacionales cada año

■ La Universidad ya ofrece prácticas en centros de Secundaria de Salamanca

M.M./VALLADOLID

Más de un millar de alumnos extranjeros pasan todos los años por la Universidad a través de Cursos Internacionales. En su afán de superación, esta entidad universitaria ha puesto en marcha sucesivas iniciativas, entre ellas, las de posibilitar clases de idiomas a menores de 16 años y la de facilitar prácticas en centros de Secundaria de Salamanca. Ahora, la Universidad consigue trasladar este programa que se inició con estudiantes de ESO, a Primaria.

Hasta ahora, el acuerdo con la Junta permitía que los estudiantes de español para extranjeros se adentrasen en el sistema educati-

vo a partir de la ESO y, por otro lado, se fomentará el bilingüismo de los escolares, ya que han tenido la oportunidad de practicar otros idiomas con estos jóvenes nativos en las clases de lenguas extranjeras.

Con iniciativas como estos programas de prácticas, Cursos Internacionales quiere fomentar la captación de alumnos. Siguiendo esta línea, la sociedad de la Universidad ha desarrollado ofertas de actividades vincula-

ladas al deporte, cursos de cata de vino o de cocina española y viajes, no solo por la provincia salmantina, sino también a otros lugares de interés dentro de la geografía española.

Cursos Internacionales quiere fomentar la captación de alumnos a través del refuerzo de la oferta al estudiante